

BENJAMIN ROGERS

Monsieur Benjamin Rogers est né à Vernon en Colombie-Britannique le 3 août 1911. En 1933, il obtint son B.A. de l'Université de Dalhousie et en 1935 obtint une maîtrise en sciences économiques du London School of Economics.

Monsieur Rogers entra au Ministère des Affaires extérieures en 1938 et fut posté à Canberra, Washington, Rio de Janeiro et à Prague. Monsieur Rogers fut nommé Ambassadeur au Pérou en 1955, Ambassadeur en Turquie en 1958 et en 1960 il devenait Haut Commissaire adjoint à Londres. De 1964 à 1969 il était Ambassadeur en Espagne et au Maroc. Il fut nommé Ambassadeur en Italie en 1969.

Monsieur Rogers est marié à Frances Morrison et a un fils.